



学校だより 桐里っ子 HP版

須坂市立井上小学校
平成28年2月26日
文責：教頭 黒岩

今年度の締めくくり！ 児童総会がありました

2月19日(金)に、児童総会が開催されました。議題は、平成27年度の活動報告でした。今年度の児童会スローガンは「**あいさつが思いをつなぐ第一歩**」でした。このスローガンの達成をめざして一年間様々な取り組みをしてきました。この一年で6年生もだいぶたくましくなりましたね。6年生にとっては全校児童の先頭に立って、大変な一年間だったと思います。本当にお疲れ様でした。



さて、今回の総会では、各委員会の活動の反省がなされました。良くできたこと、また、課題として来年度へ要望することが次々に発表されました。それを聞いていた5年生を始めとして4年生3年生は、いよいよ僕らの番かと思ったにちがいありません。また、平成28年度の児童会役員も紹介されました。



2月23日(火)には、児童会役員の引き継ぎ会が行われました。そこでは、一年間児童会をリードしてきた6年生から、5年生に色々なアドバイスが行われていました。どちらも真剣でした。引き継ぎを受けた5年生がデビューするのは、3月4日(金)です。来年度に向けて準備児童会が開催されます。いいバトンタッチができるように6年生の応援よろしくをお願いします。また、4年生は5年生のことをしっかり聞きましょう。

今月の行事から

2月18日(木)には3・4年、23日(火)には1・2年の今年度最後の授業参観が行われました。たくさんのお家の方に参観いただき感謝申し上げます。どの学級も一年間の学習の成果を元気に発表していました。

2月23(火)、井上財産区からの寄付で購入希望を出していた和太鼓が、2つ井上小学校に届きました。大切に使用させていただきます。ありがとうございました。



井上小学校の子どもたちは冬でも元気！



2月24日(水)、朝の体育集会で、校庭で鬼ごっこ。本校では2月上旬にインフルエンザB型がはやりましたが、今は大丈夫！全員元気です。

2月25日(木)、朝の音楽集会で、校歌と卒業式の歌の練習。いよいよ締めくくりの歌の練習です。卒業生が気持ちよく井上小学校を巣立っていけるように元気よく歌います。



お知らせ

本校に来校の際は、車の駐車スペースが少なく、地域の皆様にはご不便をおかけしておりました。新たに職員玄関前と体育館北側に車の駐車スペースを確保しましたので、ご利用ください。



交通事故には十分注意しましょう！

わたしたちの身近なところで交通事故が起こっています。少しずつ温かくなって、外で遊ぶことも多くなってくると思います。また、車のスピードも増します。道路の横断には十分注意しましょう。飛び出しは絶対にしない。止まっている車の間から道路を渡ることをしない。遊んだ後の帰り道には特に注意する。また、道路で自転車に乗る場合は、歩行者に十分注意するようにしよう。万が一のことを考えて、自転車保険への加入をお勧めします。

もし万が一、車と接触した場合、安易に「大丈夫」と答えない。お医者さんに診てもらってください。また、警察や学校に連絡ください。

非違行為防止標語

*本校では毎月、非違行為防止研修を実施しています。

美味しく飲み食いした後は、お金をたくさん払いましょう。お店に払ってお外に出たら、車を呼んで運転手さんに払いましょう。私もお店も、運転手さんもみんな楽しくいい気分

「大丈夫？」 みんなの眼で 支え合おう！